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Texte de la question

M. Jean-Jacques Guillet appelle l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur la situation financière de
nombreux pharmaciens et l'avenir de l'officine française. La marge de nombreuses pharmacies a en effet
fortement baissé ces dernières années et de jeunes pharmaciens récemment installés ont le plus grand mal à
faire face à leurs emprunts calculés le plus souvent sur des marges bénéficiaires beaucoup plus élevées que
celles réalisées à présent. Par ailleurs, il convient de rappeler le rôle important que joue le pharmacien dans
notre système sanitaire, particulièrement en matière de conseil, de prévention et aussi d'écoute sociale, et qui
représente également un gisement d'emploi important. C'est pourquoi, il lui demande s'il entend réagir face à
cette évolution qui, à terme, pourrait mettre en cause la sécurité dans la délivrance du médicament.
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